

コロプラ、スマートフォン向けゲームアプリ『倒せ勇者!』を提供開始
～自慢の召喚魔法を駆使し、勇者を倒すパズル&ディフェンスゲーム登場!～



株式会社コロプラ（代表取締役：馬場功淳、本社：東京都渋谷区、以下「コロプラ」）はスマートフォンに特化した、Kuma the Bearブランド初となるパズル&ディフェンスゲーム『倒せ勇者!』Android版の提供をGoogle Play上で開始いたしました。

カジュアルかつ高品質なゲームを提供する「Kuma the Bear」ブランド第11弾となる『倒せ勇者!』は、魔法石でできたパズルの配置を入れ替えながら悪魔を召喚し、戦いを挑んでくる勇者を追い返す登録不要の無料ゲームです。7×5の魔法石で構成されたパズルの盤面上で隣同士の魔法石を入れ替え、同じ色の魔法石を4つ以上並べると悪魔が召喚され、召喚された悪魔をタップすると勇者を攻撃することができます。画面のタップとスワイプだけで簡単に操作できる、シンプルでお手軽なゲームとなっています。本ゲームはAndroid版で先行スタートいたしますが、今後iOS版も追隨してリリース予定です。

コロプラは、位置ゲープラットフォーム「コロプラ」においてフィーチャーフォンおよびスマートフォンのマルチ展開を行うとともに、スマートフォン特化型アプリの拡充にも注力してまいります。



<アプリの概要>



- ◆アプリ名 : 倒せ勇者!
- ◆価格 : 無料 (一部有料/アプリ内課金あり)
- ◆対応OSバージョン : Androidバージョン 2.1以降
- ▼Google Play URL : <https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.colopl.taose>

■『倒せ勇者!』の遊び方

- ①7×5のパズル盤面上で隣同士の魔法石を入れ替える!
- ②同じ色の魔法石を4つ以上くっつける!
- ③召喚された悪魔をタップして、勇者を攻撃!

『倒せ勇者!』は、この3ステップだけでとても簡単に遊べます。

魔法石をスワイプで隣の石と入れ替えていき、同じ色の石をタテかヨコに4つ以上つなげることで悪魔が召喚され、召喚された悪魔をタップすると勇者に攻撃ができます。同じ色の石をタテ2×ヨコ2の正方形につなげると、攻撃力が2倍にアップし、攻め入る勇者の列を貫通するほどの威力を発揮する強力な魔法が発動します。魔法石は、勇者の侵攻を一定時間止めたり、勇者を押し戻したり、連続でダメージを与えたりと、色によって発動する魔法の効果が異なります。

攻撃はターン制で、魔法石を1回動かすごとに、勇者も1回行動します。パズル盤面の上に配置された防御悪魔たちが勇者の攻撃から守ってくれますが、一定回数攻撃されると防御不能となり、勇者に侵入されてゲームオーバーとなってしまうので要注意です!

さらに、攻撃していく中で魔法石がずれて召喚状態になった悪魔は、自動的に勇者に向かって発射され、連鎖状態に!連鎖が続くほどに攻撃力が上がっていくので、単に同じ色の魔法石を並べるだけでなく、連鎖になるような配置を考えて魔法石を移動させられれば、あなたはもう一人前の悪魔です!

全15ステージで構成されたエリアをクリアすると次のエリアに進むことができます。どんどんステージを進めて全3エリアをクリアし、さまざまな悪魔や勇者をコレクションしながら、最強の称号を手に入れましょう!

【株式会社コロプラ 会社概要】

社名:	株式会社コロプラ http://colopl.co.jp
所在地:	東京都渋谷区恵比寿南 1-15-1 A-PLACE 恵比寿南 3F
設立:	2008年10月1日
資本金:	506,379,337円
代表者:	代表取締役 馬場功淳
事業内容:	「コロニーな生活」など位置情報ゲーム、位置情報サービスプラットフォーム 「コロプラ」の開発・運営

【本リリースに関するお問い合わせ】

株式会社コロプラ 経営企画部 斉藤 press@colopl.co.jp